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Его выполнили главный специалист ЦТА ОАО "РЖД", руководитель
аудиторской группы А.В. Токманев и старший инспектор - приемщик
ЦТА ОАО "РЖД" Т.В. Ткачева.  Они оценивали возможность коллектива
Балаковорезинотехники поставлять продукцию предприятиям, задей-
ствованным в системе РЖД. Аудиторская группа действовала в рам-
ках сотрудничества с реальными поставщиками и потенциальными
партнерами, номинированными на поставку деталей верхнего строения
пути. В ПАО "БРТ" команда проверила осуществление входного кон-
троля сырья, функционирование системы менеджмента качества на
соответствие требованиям ГОСТ Р ИСО 9001-2015, познакомилась с
производством.

В ходе проверки аудиторы указали на некоторые несоответствия,
которые, по их мнению, не являются критическими для такого большого
предприятия как БРТ и, конечно, не могут препятствовать в дальней-
шем поставкам деталей потребителям. На подведении итогов было
сказано: "Не ошибается тот, кто не работает. В целом аудит прошел ус-
пешно, участники процесса продемонстрировали стабильную работу
и полное взаимодействие по всем производственным вопросам". Ауди-
торы обозначили временной период, в течение которого коллективу Ба-
лаковорезинотехники необходимо разработать корректирующие ме-
роприятия, реализовать их и предоставить в ЦТА ОАО "РЖД" отчет о
выполненной работе.

По уточнению начальника УСМ ПАО "БРТ" Н.В. Конкиной, следую-
щим этапом работы по реализации проекта РЖД станет заключение до-
говора с ЦТА - на нашем предприятии будет постоянно присутствовать
инспектор ЦТА для выполнения совместной приемки наработанной
продукции перед поставками потребителям.

АУДИТ ПРОШЕЛ УСПЕШНО
Татьяна Олейникова

На прошлой неделе, 6-7 августа, в ПАО "БРТ" прошел
плановый аудит со стороны компании "РЖД".
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Турнир был
приурочен к
Дню физкуль-
турника -
б о л ь ш о м у
спортивному
празднику, ко-
торый ежегод-
но отмечается
в нашей стра-
не. В соревно-
ваниях, про-
ходивших в
спорткомплек-
се "Юность"
по олимпийс-
кой системе,
приняла учас-
тие волейболь-
ная команда
ПАО "БРТ".

Интересы предприятия представляли Роман Ган, Татьяна Чубрикова,
Лилия Аняшкина, Марина Иванова, Наталья Ковалева и влившиеся в
этом году в команду новички Ирина Стрелкова и Татьяна Музорова .
Заводские спортсмены провели встречу с командой Саратовского ма-
шиностроительного завода, в которой играли только представители
сильного пола. Несмотря на явное неравенство в силе, волейболисты
Балаковорезинотехники показали высокую технику игры и степень
мастерства. Федерация профсоюзных организаций Саратовской обла-
сти выдала волейбольной команде ПАО "БРТ" сертификат участника.

ПОЛУЧИЛИ СЕРТИФИКАТ
10 августа в г. Саратове состоялся областной тур-

нир по волейболу среди профсоюзных организаций Са-
ратовской области.

УЧАСТВУЕМ В
МЕЖДУНАРОДНОМ ФОРУМЕ

С 26 по 29 августа в Москве пройдет 23-я международная
выставка запчастей, автокомпонентов, оборудования и това-
ров для технического обслуживания автомобилей "MIMS
Automechanika Moscow 2019". На площадях ЦВК "Экспоцентр"
в 13 национальных павильонах представят свои товары, ус-
луги и новейшие разработки  более 1300 компаний из 36 стран.
В том числе - из Германии, Франции, Кореи, Индии, Турции,
Китая, Польши, Малайзии, Тайваня и др. Руководители проек-
тов ПАО "БРТ" Владимир Иванов и Евгений Сигал, директор
ООО "Автоформ" Юлия Фудина и менеджеры по продажам
примут участие в работе престижного международного фору-
ма в составе делегации ООО "Группа компаний "ТАДЕМ"". На
стенде нашего предприятия будут представлены образцы се-
рийной продукции и технические новинки.

В РАМКАХ
МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКИ

 В День молодежи, 27 июня, на площади ГДК состоялась
торжественная церемония награждения лучших представите-
лей молодого поколения города за большой личный вклад в
развитие Балаковского муниципального района. В числе на-
гражденных - работник ПАО "БРТ", прессовщик-вулканиза-
торщик цеха № 216 Александр Загорулько. Заводчанину вру-
чено Благодарственное письмо за вклад в развитие промыш-
ленного сектора. Молодежь является важнейшей составляю-
щей общества, за ней - будущее России. И когда на
производство приходят такие люди как Александр Николае-
вич Загорулько - целеустремленные, ответственные, позитив-
но настроенные, за развитие страны можно не переживать.

РАСШИРЯЕМ
РЫНКИ СБЫТА

ПАО "БРТ" осваивает новые рынки сбыта товарной продук-
ции. По заказу руководства компании "Холсим" (Рус) в нача-
ле лета этого года на заводе были изготовлены опытные
образцы изделий. На протяжении трех месяцев потребители
намерены проводить ресурсные испытания резинотехничес-
ких деталей. Специалисты технологической службы и проек-
тного офиса Балаковорезинотехники рассчитывают на то, что
процесс тестирования пройдет успешно, и новые партнеры
выдадут нашему предприятию положительное заключение о
качестве продукции. В таком случае  Балаковорезинотехни-
ка станет поставщиком французско-швейцарской компании,
предприятия которой сосредоточены в 90 странах.

КАЖДОМУ ПЕРВОКЛАССНИКУ -
НАБОР ШКОЛЬНИКА

Руководство первичной профсоюзной организации ПАО
"БРТ" приобрело более 50 подарков для детей работников
предприятия - будущих первоклассников. По уточнению пред-
седателя ППО Татьяны Александровны Чубриковой, это тра-
диционные наборы школьника с ручками, карандашами, цвет-
ной бумагой, картоном, акварельными красками, кисточками,
ножницами, альбомом для рисования. К 1 сентября ребенок
получит все то, что понадобится ему уже в первые дни школь-
ных занятий. Родители первоклассников, являющиеся члена-
ми профсоюза, могут получить наборы и сладкий подарок в
профкоме предприятия.
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- Олег Анатольевич, рас-
скажите, пожалуйста, о про-
изводственной ситуации на
предприятии. Стабильная
ли она? Как складываются,
развиваются отношения
между БРТ и автозавода-
ми?

- Ситуация на нашем пред-
приятии стабильная, произ-
водственный план по выпуску
товарной продукции трудовой
коллектив выполняет, отгрузка
деталей потребителям произ-
водится точно в срок, согласно
предоставленным заявкам.
Сегодня Балаковорезинотех-
ника обеспечивает автоком-
понентами все автомобиль-
ные конвейеры России и со-
вместных предприятий  - ПАО
"АВТОВАЗ", "GM-AvtoVAZ", за-
воды Группы компаний ГАЗ,
ПАО "УАЗ", ПАО "КАМАЗ". Зака-
зами мы обеспечены, так что
для беспокойства нет основа-
ний. Работаем в привычном,
штатном режиме. Более того,
стараемся наращивать объе-
мы выпуска изделий. Недав-
ние мои командировки на оте-
чественные автомобильные
конвейеры были связаны с
развитием ассортиментной
линейки.

- В прошлый раз Вы гово-
рили о том, что в этом году
стартует несколько проек-
тов, связанных с освоени-
ем деталей для АвтоВАЗа.
Как продвигаются дела?

- Да, реализация этих проек-
тов намечена на конец года -
сентябрь, октябрь, ноябрь.
Именно в эти осенние месяцы
наше предприятие начнет ве-
сти поставки шлангов налив-
ной горловины для оснащения
легкового автомобиля "LADA
Granta", обивки шумоизоля-
ции для комплектации внедо-
рожника "LADA 4x4" и шланги
системы охлаждения двигате-
ля для сборки "LADA Vesta".
Все наши новые детали будут
отвечать обозначенным тре-
бованиям производителя. А
руководство АвтоВАЗа счита-
ет первоочередной задачей
улучшить технические харак-
теристики машин для повы-
шения покупательской спо-
собности и продвижения фир-
менной марки на автомобиль-
ном рынке.

- Что Вы можете сказать о
достижениях коллектива
ПАО "БРТ" в области разви-
тия производства? Какими
новыми деталями попол-
нился ассортимент?

- В этом году команда осо-
бенно активно работает над
выполнением программы по
освоению новых изделий. На-
помню, планку мы взяли высо-

ÎËÅÃ ÑÈËÜ×ÅÍÊÎ:
"ÍÀÌ ÍÅÎÁÕÎÄÈÌ ÏÐÈÒÎÊ ÑÂÅÆÈÕ ÑÈË"Итоги работы трудо-

вого коллектива ПАО
"БРТ" в первом полугодии
подводит и.о. генерально-
го директора Олег Силь-
ченко.

кую - 600 млн. рублей. Никогда
раньше нам не удавалось при-
близиться к этой цифре. Но,
как говорится, надо когда-то
начинать! Освоено 4 наиме-
нования новых деталей для
перспективных моделей мар-
ки "ГАЗ". С июля 2019 года
БРТ ведет поставки сайлентб-
локов на автосборочные кон-
вейеры. Этими автокомпоне-
тами оснащается новая ли-
нейка техники поколения NEXT
- коммерческие автомобили
"ГАЗель NEXT", "ГАЗон NEXT",
микроавтобусы марки "ГАЗ
Вектор NEXT". Это машины с
прогрессивным дизайном и
высоким качеством сборки.

- Наше предприятие явля-
ется поставщиком-монопо-
листом, или у ПАО "БРТ"
есть соперники?

- В настоящий момент Бала-
коворезинотехника обеспечи-
вает потребности автосбо-
рочного производства ПАО
"ГАЗ"  на 30 процентов. А с 1
октября этого года руковод-
ство Группы ГАЗ отдает нам
100-процентные объемы по-
ставок. Наша марка как всегда
вне конкуренции. По своим
техническим характеристикам
изделия полностью соответ-
ствуют требованиям системы
качества потребителя. Выпуск
сайлентблоков с обжимкой
наружной втулки для моделей
коммерческого и пассажирско-
го транспорта осуществляет-
ся на производственном учас-
тке цеха № 216.

- В целях повышения на-
дежности и безопасности
линейки новых машин и ав-
тобусов руководство Груп-
пы ГАЗ приобретает комп-
лектующие в основном у
ведущих мировых произ-
водителей...

- И мы гордимся тем, что
попали в число vip-поставщи-
ков. Высокое доверие круп-
нейшей автомобилестрои-
тельной компании, объединя-
ющей 13 производственных
площадок в 8 регионах стра-
ны, дорогого стоит! Будем ста-

раться оправдывать ожида-
ния наших многолетних парт-
неров, развивать производ-
ство, расширять ассортимен-
тный ряд резинотехнической
продукции, совершенство-
вать действующую на пред-
приятии систему качества.
"Группа ГАЗ" выпускает лёг-
кие и среднетоннажные ком-
мерческие автомобили, тяжё-
лые грузовики, автобусы, лег-
ковые автомобили. Широкое
поле деятельности для нас.

- Олег Анатольевич, на-
сколько сейчас востребо-
ваны на автомобильном
рынке битумные изделия?

- Этот кластер автокомпо-
нентов всегда востребован.
Мы на протяжении несколь-
ких лет ведем поставки вы-
пускаемых по классической
технологии битумных дета-
лей на российские автозаво-
ды, например, на АвтоВАЗ,
КамАЗ. Сейчас ведем перего-
воры с руководством "Группы
ГАЗ" о возможности поставок
деталей моторного отсека и
капота для дальнейшего ос-
нащения семейства автомо-
билей "ГАЗель NEXT". Пред-
лагаем более передовые тех-
нологические решения. От-
правили нашим партнерам
технико-коммерческие пред-
ложения, которые, надеюсь,
их заинтересуют.

- В конце августа в Москве
состоится 23-й междуна-
родный форум запчастей,
автокомпонентов, обору-
дования и товаров для тех-
нического обслуживания
автомобилей. Чем будем
удивлять участников и по-
сетителей престижной спе-
циализированной выстав-
ки "МИМС-2019"?

- Нам есть что показать. Бу-
дем демонстрировать свои
достижения в области произ-
водства резинотехнической
продукции, технологических
разработок и инновационных
решений. Обязательно пове-
зем на выставку наши техни-
ческие новинки. Ну, и вообще

представим наш ассортимент
во всем его многообразии.
Такие масштабные площадки,
работа которых организована
на единой бизнес-платфор-
ме, позволяют оценить экс-
портные возможности пред-
приятия, познакомиться с
проектами партнеров,  узнать
об открытиях в отрасли и про-
гнозе развития мирового рын-
ка.  Любое значимое событие
выставки имеет техническое,
организационное и информа-
ционное сопровождение. Это
всегда интересно, необычно,
ярко!

- Не могу не спросить про
проект "РЖД". Есть надежда
на его реализацию в бли-
жайшее время?

- Все идет своим чередом.
Руководство ГК "Тадем" по-
ставило перед коллективом
Балаковорезинотехники зада-
чу по завоеванию данного
рыночного сегмента, и мы ее
выполняем. В начале лета в
ПАО "БРТ" прошли инспекци-
онный контроль, состоялся
добровольный сертификаци-
онный аудит. На прошлой не-
деле состоялась очередная
плановая проверка деятель-
ности нашего предприятия с
целью определения степени
готовности вести серийные
поставки деталей. Аудиторы
Федерального агентства же-
лезнодорожного транспорта -
ФБУ "РС ФЖТ" и ЦТА ОАО
"РЖД"   - отметили высокий
уровень компетенций заводс-
ких специалистов, умение ве-
сти диалог, принимать к све-
дению, выполнять данные
нам рекомендации. Опытные
образцы продукции подверга-
лись неоднократным испыта-
ниям в независимой лабора-
тории. Сейчас на заводе про-
водится работа по модерни-
зации и переоснащению
прессового оборудования -
устанавливаются современ-
ные контроллеры, цифровые
приборы. Мы просто обязаны
обеспечить необходимый
объем выпуска подрельсовых
прокладок. Думаю, что старт
проекта скоро состоится  - мы
ждем документального под-
тверждения выполненной ра-
боты. Для предприятия выход
на рынок РЖД - знаковое со-
бытие.

- Олег Анатольевич, пред-
полагается ли создание но-
вых рабочих мест в связи с
воплощением этого проек-
та?

- Да, под проект "РЖД" на
предприятии открыт прием.
Производственная программа
обещает быть насыщенной,
поэтому нам не помешает
приток новых сил. На произ-
водстве востребованы пред-
ставители рабочих профес-
сий, больше всего - прессов-
щики-вулканизаторщики.
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Татьяна Глебова

Солнечная воскресная по-
года позволила спортсменам
соревноваться в любимых
видах спорта на свежем воз-
духе, под открытым небом.
Заводчане состязались в тро-
еборье и бежали эстафету на
хорошо оборудованном ста-
дионе средней общеобразо-
вательной школы № 27. Под-
держать их решили не только
коллеги, родственники и дру-
зья, но и жители 10-го микро-
района, которые с интересом
наблюдали за происходящим
из распахнутых настежь окон
и с балконов. Ободряющие
крики "Молодец!", "Давай,
вперед!", "Поднажми" вселя-
ли в участников оптимизм, и у
них появилось непреодоли-
мое желание обязательно
победить.

В общезаводской эстафете
участвовали три спортивные
команды, а в целом в сорев-
нованиях - около 30 человек.
Заместитель начальника
цеха № 110 В.В. Грехов при-
шел поболеть за коллег, но не
выдержал, поддавшись об-
щему настрою, стал высту-
пать за цеховую команду.
Начальник цеха № 113 Э.И.
Разъякашин пришел на ста-

В программу Спартакиады
организаторы включили со-
ревнования по пулевой
стрельбе, дартсу, настоль-
ному теннису, легкой атлети-
ке и встречной эстафете.
Большой спортивный празд-
ник, в котором приняло учас-
тие 120 спортсменов "сереб-
ряного" возраста, проходил
на стадионе "Олимп" район-
ного поселка Татищево Са-
ратовской области. Все уча-
стники турнира отметили вы-
сокий уровень организации
мероприятия, прекрасную
материально-техническую
базу стадиона и гостеприим-
ство принимающей стороны.
В рамках Спартакиады со-
стоялся мастер класс по
игре в городки, скандинавс-
кой ходьбе и дыхательной
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11 августа работники
ПАО "БРТ" приняли учас-
тие в ярком спортивном
празднике, организован-
ном руководством завод-
ской первичной профсо-
юзной организации по
случаю Дня физкультур-
ника.

дион вместе с младшим сы-
ном, чтобы поддержать свою
команду. За спортсменов цеха
№ 216 активно болели подро-
стки, которые проходили на
заводе производственную
практику. Может быть, поэто-
му они стали абсолютными
лидерами в эстафете, дока-
зав, что могут добиваться по-
бед не только на производ-
стве, но и в спорте. Серебря-
ными призерами признаны
спортсмены из 110-го цеха,
бронзовая награда досталась
команде цеха № 113.

В троеборье среди предста-
вительниц прекрасного пола
отличилась  работница отде-
ла материальной бухгалтерии
Лилия Аняшкина. Она быст-
рее всех пробежала стомет-
ровку и лучше всех участниц

совершила прыжок в длину с
места, ее результат - 2 метра
8 см. В настоящее время Ли-
лия находится в декретном
отпуске по уходу за ребенком,
однако старается не пропус-
кать ни одного заводского
спортивного мероприятия.
Второй стала Олеся Урваева
из цеха № 216, третье место
заняла работница цеха № 113
Александра Камоликова, от-
жавшись 45 раз. В обязатель-
ной женской спортивной про-
грамме было сгибание и раз-
гибание рук в упоре,  в поло-
жении "лежа".

Среди мужчин чемпионом
соревнований по троеборью
стал Роман Ган. Роман Робер-
тович опередил соперников в
беге на 100 метров и прыжке
с места. На вторую ступень
пьедестала поднялся налад-

чик оборудования цеха № 216
Юрий Николаевич Тереханов,
третий результат у инженера
отдела АСУ Сергея Кудряшо-
ва. Вне зачета выступил на со-
ревнованиях представитель
цеха № 113 Алексей Калашни-
ков, который продемонстриро-
вал сослуживцам прекрасную
спортивную форму, 20 раз
подтянувшись на переклади-
не.

На БРТ продолжает наби-
рать обороты спортивное дви-
жение, с каждым годом в него
вливаются новые участники,
потому что люди понимают:
активный, подвижный образ
жизни - это основа крепкого
здоровья и долголетия. Завод-
чане приходят в спорт семья-
ми. Эдуард и Людмила Ники-
форовы, вернувшись с област-
ных соревнований по легкой
атлетике, стали участниками
очередного этапа домашней
Спартакиады. Грудной ребе-
нок не мешает этой паре ста-
вить новые спортивные рекор-
ды. Пока бежал стометровку
глава семьи, дочку на руках
держала Людмила. Ну, и на-
оборот, папа с дочкой махали
маме рукой на финише. Супру-
ги признались, что берут дочку
на все соревнования, воспи-
тывают ее на личном примере
- пусть привыкает к спорту,
учится преодолевать спортив-
ные барьеры.

 По окончании очередного
этапа заводской Спартакиады
победители и призеры были
награждены руководством пер-
вичной профсоюзной органи-
зации денежными сертифика-
тами.

Фото Т. Чубриковой
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кая команда спортсменов
блеснула в региональном
этапе Спартакиады ве-
теранов труда России,
которая проходила в на-
шей стране в шестой раз.
В составе сборной коман-
ды находился Юрий Нико-
лаевич Тереханов - налад-
чик оборудования цеха №
216 ПАО "БРТ".

гимнастике, который провели
ветераны труда Татищевско-
го района.

В каждом из спортивных эта-
пов были определены победи-
тели личных соревнований,
которых наградили диплома-
ми и медалями. А кубки полу-
чили призеры общекомандно-
го зачета. Юрий Николае-
вич Тереханов показал отлич-
ные результаты по пулевой
стрельбе, заводской спорт-
смен стал бронзовым призе-
ром по этому виду спорту в
личном зачете соревнований.
Бронзу команде принесла и
Т.К. Горячкина по результатам
игр по настольному теннису.
"Серебро" взяла Т.П. Маслен-
никова в соревнованиях по
дартсу. А капитан балаковс-
кой "сборной" В.И. Сальников
стал абсолютным чемпионом
в кроссе. В общем, спортсме-
ны БМР вернулась домой с
победой, золотыми медалями
и большим кубком.

Предполагается, что из луч-
ших спортсменов региона бу-
дет сформирована сборная
команда, которая в конце авгу-
ста представит Саратовскую
область на всероссийских со-

ревнованиях. Заключитель-
ный этап Спартакиады прой-
дет в Уфе. Ю.Н. Тереханов
очень хочет попасть в число
отобранных кандидатов и еще
раз проявить себя. Только на
более высоком уровне.

ОН СКЗАЛ: "ПОЕХАЛИ!"
В начале августа в г. Сара-

тове стартовал спортивный
праздник, участниками ко-
торого стало более 2000
человек, приехавших из
Саратовской области и дру-
гих регионов.

Соревнования по легкой ат-
летике были организованы по
случаю открытия нового
аэропорта "Гагарин". Был и
другой повод - приближаю-
щийся День физкультурника.
В забеге на разные дистанции
принимали приняли участие
легкоатлеты ПАО "БРТ":
Юрий Тереханов, Эдуард Ни-
кифоров и Андрей Малыгин.
Стартовали бегуны по взлет-
но-посадочной полосе. Перед
началом массового забега
участники получили одинако-
вые футболки небесного цве-
та с символикой мероприя-
тия и порядковые номера.

Торжественную часть мероп-
риятия открыл глава региона
Валерий Радаев, который об-
ратился к спортсменам с таки-
ми словами: "У вас появился
уникальный и даже един-
ственный шанс побывать на
летном поле. Когда еще пред-
ставится такая возмож-
ность?!". Выстрела из старто-
вого пистолета еще не прозву-
чало, но как только эхом
раздалось знаменитое Гага-
ринское "Поехали", все рвану-
ли с места.

В забеге на дистанцию 10
километров участвовало бо-
лее 400 спортсменов, в их чис-
ле - Ю.Н. Тереханов. Это рас-
стояние заводчанин преодо-
лел за 47 минут и пришел к
финишной черте 128-м. Пос-
ледние несколько километров
легкоатлеты бежали под про-
ливным дождем. Э. Никифоров
успешно преодолел 3км. На
финише бегунов угощали горя-
чей кашей и чаем, что было
очень кстати. Наши спортсме-
ны отметили высокую органи-
зацию праздника и отличное
качество взлетно-посадочной
полосы.
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"ЛАДА ГРАНТА" - ЛИДЕР ПРОДАЖ
Продажи новых легковых и легких коммерческих автомоби-

лей в России в июле 2019 года снизились на 2,4 процента.
Прошлый месяц ознаменовался снижением уровня продаж на 3 484

штуки по сравнению с июлем 2018 года, и составил 139 968 автомо-
билей, свидетельствуют данные Комитета автопроизводителей АЕБ.
Напомним, что по итогам первого летнего месяца уровень продаж
снизился на 3,3 процента. Таким образом, результаты июля оказались
чуть лучше, однако падение продаж на российском авторынке продол-
жается уже третий месяц подряд.

Среди конкретных моделей самой продаваемой по итогам июля
оказалась "Lada Granta" - 10 652 экземпляров. На втором месте - пре-
жний лидер "Lada Vesta" с результатом 8 937 проданных машин. За-
мыкает тройку лидеров "Kia Rio", владельцами которых за месяц в
России стали 7 171 человек. Среди марок лидерами роста по итогам
месяца стали сразу два китайских бренда - Haval и Geely, которые
увеличили продажи в России сразу на 264 процента и 356процентов со-
ответственно

Наиболее драматичное падение в июле среди ТОП-20 самых прода-
ваемых моделей в России показали "Volkswagen Polo" (-1 027), "Renault
Sandero" (-714) и "Hyundai Solaris" (-668). Лучше рынка в июле себя
ощущали такие модели как Lada Granta (+3 053), Kia Optima (+1 238)
и Kia Sportage (+776).

По материалам IS

ФЕСТИВАЛЬ "ЖИГУЛЕЙ" - ЭТО КРУТО!
Первый всероссийский фестиваль "Жигулей" состоялся ле-

том 2016 года, и теперь ежегодно собирает в одном месте и
в одно время всех, кто владеет, любит, и просто не равноду-
шен к этим отечественным автомобилям.

"ЖиФесту" определенно везет. Четвертый год подряд он проходит
при солнечной погоде. И это несмотря на то, что лето 2019-го выдалось
холодным и дождливым. Жигули сейчас - не просто классика отече-
ственного автопрома, это символ целой эпохи. Многие участники фе-
стиваля оформляют свои автомобили в стиле СССР. Старый чемодан-
чик на крыше, катушечный магнитофон, модели советских автомоби-
лей, детские педальные машинки, куклы - воссоздают атмосферу
ушедшей эпохи.

Самый первый всероссийский фестиваль "Жигулей" объединил
именно классические ВАЗ-2101, 2102, 2103, 2104, 2105, 2106 и 2107.

С годами, по многочисленным просьбам гостей и участников, экспо-
зиция фестиваля расширилась. Теперь на фестивале представлены и
передне-, и полноприводные модели АвтоВАЗа (Lada Samara, Niva и
другие), демонстрируя преемственность поколений. Автомобильная
выставка включает в себя как сохранившиеся в родном исполнении
или отреставрированные "Жигули", так и доработанные в стиле "кас-
том" или "ресто" проекты. В 2019 году было представлено много ма-
шин, созданных для участия в автоспортивных соревнованиях. "Жи-
Фест" номер один прошел на автодроме ADM Raceway в подмосков-
ном Мячково и собрал более 1000 машин из 20 регионов нашей стра-
ны. Второй и третий состоялись на площадке национального конного
парка "Русь". В этом году фестиваль переехал в загородный курорт X
LAND с прудами, пляжем и даже мини-зоопарком. А еще ЖиФест - это
концертная программа на главной сцене, конкурсы, соревнования по
автозвуку, площадка для дрифта, креативный фуд-корт и розыгрыш
автомобиля.

Кстати, аналогичный фестиваль ежегодно проходит и в Тольятти.
Владельцы раритетов проезжают по главному треку АвтоВАЗа, уча-
ствуют в смотре-конкурсе ретро-автомобилей. И просто общаются. В
фестивале неоднократно принимал участие бывший работник ПАО
"БРТ", руководитель проектов Георгий Чернышев, который приезжал
в Тольятти на своей "Ниве" оливкового цвета. Сейчас Георгий Евгень-
евич, который не просто коллекционирует, а восстанавливает старые
отечественные модели, живет и работает в Самаре.

Ó íàøèõ ïàðòíåðîâ

МОДЕЛЬ С НЕОБЫЧНОЙ КРЫШЕЙ
Южнокорейская марка представила первый автомобиль с ин-

тегрированными солнечными батареями на крыше.
Крыша с солнечными элементами дебютирует в новой модели

"Sonata Hybrid". В ближайшие годы компания "Hyundai" начнет исполь-
зовать это решение и на других моделях своей линейки. На текущий
момент крыша с интегрированными солнечными батареями играет
только вспомогательную роль. Крыша с солнечными элементами
состоит из кремниевых фотоэлектрических пластин. Система выраба-
тывает энергию даже во время движения и, как уверяет производи-
тель, может заряжать 30-60% емкости батареи в день. При ежеднев-
ной зарядке в течение 6 часов эта крыша может увеличить ежегодный
пробег на 1300 км.

Новая машина "Sonata Hybrid", на которой впервые используется
технология системы солнечных батарей, оснащена двигателем
Smartstream G2.0 GDi HEV с 6-ступенчатой гибридной трансмиссией.
Новому автомобилю также доступна технология цифрового ключа,
позволяющая управлять им через специальное приложение для смар-
тфона.

Автомаил.ру

В Управлении Росреестра по Саратовской области занимаются про-
филактикой коррупции

Вопросам предупреждения и профилактики коррупции в Управлении
Росреестра по Саратовской области, как и во всех государственных
организациях, уделяется пристальное внимание. В целях недопуще-
ния коррупционных нарушений со стороны сотрудников ведомства в
Управлении проводится систематическая планомерная работа.

В соответствии с Национальной стратегией противодействия корруп-
ции уже второй год реализуется План противодействия коррупции
Управления Федеральной службы государственной регистрации, ка-
дастра и картографии  по Саратовской области на 2018-2020 годы.

Особенностью данного плана является то, что в нём сделан акцент
на совершенствовании организационных основ противодействия кор-
рупции. В особую группу выделены мероприятия, направленные на
противодействие коррупции в учетно-регистрационной сфере и в сфере
осуществления государственного контроля (надзора).

Среди антикоррупционных мероприятий в учётно-регистрационной
сфере стоит отметить следующие:

• обеспечение дальнейшего совершенствования информационных
систем Росреестра в целях развития "бесконтактных технологий", в том
числе, предоставление услуг в электронном виде,  предоставление
услуг по экстерриториальному принципу, предоставление услуг через
многофункциональные центры, расширение перечня документов, пре-
доставляемых с использованием системы межведомственного элек-
тронного взаимодействия,  развитие сервисов "Личный кабинет";

• обеспечение деятельности на регулярной основе методических
советов (рабочих групп) при Управлении с целью выработки единооб-
разной правоприменительной практики при осуществлении учетно-
регистрационной деятельности и анализа причин приостановлений и
отказов в государственной регистрации права и государственном
кадастровом учете;

• обеспечение деятельности по ведению реестра государственных
регистраторов прав и другие.

В сфере осуществления государственного контроля (надзора) Управ-
лением:

• исполняются мероприятия, предусмотренные Картой коррупцион-
ных рисков Федеральной службы государственной регистрации, када-
стра и картографии при осуществлении государственного контроля
(надзора) и мер по их минимизации;

• применяются индикаторы риска нарушения обязательных требова-
ний, используемых при определении необходимости проведения вне-
плановых проверок;

• осуществляется внесение сведений о проведении контрольно-над-
зорных мероприятий в информационные системы;

• своевременно посредством всех доступных источников связи и
электронной почты производится информирование лица, в отношении
которого проводится проверка, о проведении контрольных мероприя-
тий;

• при проведении проверок осуществляется внутренний контроль
выполнения административных процедур;

• регулярно проводятся обучающие и методические занятия (семи-
нары) с должностными лицами, проводящими проверки.

На постоянном контроле также находятся вопросы обеспечения
доступности информации о деятельности Управления, взаимодействия
с институтами гражданского общества и гражданами.

В целях выявления и пресечения признаков возможных правонару-
шений коррупционной направленности со стороны государственных
служащих в ведомстве функционирует "телефон доверия": 8 (8452) 34-
78-32.

"Телефон доверия" функционирует ежедневно, круглосуточно, без
выходных и перерывов, в автоматическом режиме и оснащен систе-
мой записи поступающих обращений (функция "автоответчик").

Все обращения, поступившие по "телефону доверия", не являющи-
еся анонимными и касающиеся коррупционных действий гражданских
служащих Управления, регистрируются и рассматриваются в установ-
ленном порядке.

Более подробную информацию о способах обращения в Управление
по фактам коррупционных проявлений и порядке их рассмотрения
можно найти на официальном сайте Росреестра www.rosreestr.ru в
разделе "Открытая служба" подразделе "Противодействие коррупции"
во вкладке "Обратная связь для сообщений по фактам коррупции".

•  Техническая инвентаризация жилых домов, квартир,
строений, сооружений.
•  Выдача справок о технических характеристиках объектов
капитального строительства.
•  Изготовление технических планов.
•  Изготовление актов обследования.
•  Межевание земельных участков.
•  Изготовление межевых планов.
•  Постановка на кадастровый учет.
•  Оценка (ипотека, наследство (дом, квартира, земельный

участок, и т.д.), имущественные споры, автотранспорт,
оборудование, спецтехника) рыночной стоимости имуще-
ства.

•  Экспертные услуги по оценке транспортных средств при
ДТП.

Данные работы организация выполняет согласно лицензий

ООО "МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ ЦЕНТР - БТИ"

Оказывает услуги:

Адрес: г. Балаково, ул. Ленина,  дом 100 ,
контактные тел.: 46-16-08, 8-937-972-92-72
E-Mail: bti@rost-bti.ru


